

# Ledesma cierra los 'espantos' con calor y sin riesgo

● En la segunda jornada no hubo que lamentar ningún accidente por asta de toro

EÑE

Ledesma—Mucho calor y menos público en la segunda jornada de los 'espantos' de Ledesma, donde a diferencia del domingo, no hubo que lamentar ningún accidente, ni cogidas por asta de toro. Tan sólo uno de los caballos sufrió una caída al final de la mañana, cuando uno de los astados cambió de dirección en el momento en el que los encerradores trataban de conducir la manada hacia los corrales de la plaza.

Las ganas de vivir dicha cita se notaba en las carreteras de acceso a la localidad, en las que la caravana era más que evidente. Del mismo modo, las calles se habían convertido en aparcamientos improvisados ante las prisas de aquellos que no encontraban un hueco para estacionar el

vehículo. Faltaban apenas diez minutos para el lanzamiento del cohete que indicaba el inicio y cientos de personas ya habían ocupado sus puestos tratando de conseguir las mejores vistas.

Y muy puntuales, a eso de las 11:07 horas, los astados realizaban el primer espanto con el tradicional recorrido y guiados por los caballistas y los valientes que habían saltado a la arena para mirar de frente a los astados, un total de cinco aunque al final soltaron otros dos más.

La línea de los cuatro espantos que hubo no gustó demasiado al público por la rapidez con la que se produjeron, ya que la manada no se adentraba hasta el fondo del vallado y tiraba en dirección de la carretera sin que los animales hicieran caso de los espantadores apostados a lo largo del recorrido. A pesar de ello, un par de astados quedaron rezagados.

En cuanto al herido por asta de toro que hubo en la primera jornada de los espantos, continúa estable en la UCI dentro de la gravedad.



Los aficionados al mundo del toro volvieron a Ledesma para disfrutar de la segunda jornada de 'espantos', una tradición que cuenta con más de 200 años de antigüedad. FOTOS:EÑE



## La XXVII Muestra de Teatro de El Encinar, del 14 al 27 de octubre



Público en la muestra de teatro del pasado año. EÑE

Terradillos—La vigésimo séptima edición de la Muestra de Teatro de la urbanización El Encinar se desarrollará este año entre los días 14 al 27 de octubre.

La cita está destinada a grupos de aficionados y las representaciones se llevarán a cabo en la sala municipal "La Fábula de Javier Bueno" a lo largo de las jornadas de los tres fines de semana consecutivos. La hora de inicio de las funciones será las ocho de la tarde.

La organización acaba de abrir el periodo para que los grupos interesados se postulen como

candidatos a participar en esta edición y mantendrá hasta el 15 de julio abierta esta etapa.

Todos los grupos que participen en la cita recibirán una ayuda económica de 700 euros en concepto de gastos de desplazamiento y también por la representación. La organización escogerá seis grupos titulares para participar y otros cuatro como suplentes. La veterana cita cultural logra cada año atraer a aficionados del mundo del teatro de todo el país que presentan sus obras para poder subir al escenario salmantino. EÑE



Los participantes en el reto solidario en bicicleta de Alcer, a su llegada a Santa Marta. EÑE

## Alcer completa en Santa Marta la segunda edición de su reto solidario en bicicleta

● La iniciativa arrancó el jueves en Villares y busca concienciar sobre la enfermedad renal

Santa Marta de Tormes—La segunda edición del reto solidario de Alcer, en el que los integrantes de la asociación buscan concienciar sobre la enfermedad renal y los trasplantes de riñón completó su recorrido

de tres jornadas de este año en Santa Marta, un municipio que visita por segunda vez. La edil de Salud, Silvia González, fue la encargada de recibir a la treintena de participantes, algunos ya trasplantados, que han participado en el reto de tres días recorriendo en bicicleta la provincia.

Una vez en Santa Marta, el presidente de Alcer Salamanca, Juan Carlos Sánchez, procedió a la lectura de un escrito en el que reiteró su agra-

decimiento al Ayuntamiento santamartino, pero también "a aquellas personas que no nos conocían y que con su generosidad nos devolvieron la vida a muchos de nosotros". Sánchez explicó también que este reto en bicicleta, "es una aventura ambiciosa para nosotros con la que, a través de nuestras pedaladas, mostramos también nuestro agradecimiento". Alcer Salamanca lleva 47 años trabajando por el bienestar de las personas con enfermedad renal. EÑE